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◇“我等の生業”
◇出席報告

会j1 53(54)名出席41名

出朧率81.13％

lii n 5月22B(修正出臓率)96.23%

make up

,'illl.M(5/超和合),浜口君(5/28FI:'),原君(5/
24瑞総),堀江霜(5/26守山),加朧卿君(5/24瑞
穂),窩尾君(5/24瑞穂),大谷君(5/18北),尾段矯
（5/25北),笹野君(5/28中),鈴木囮君(5/21空港）
鈴ｲ<卿君(5/17東南),手島君(5/19守山）

◇ビジター紹介6名

◇誕生日祝福

原沼(5/28),浅井君(6/1),黒須君(6/1ル
小林夫人（6/4）

◇ニコボックス

東凡C余語特別代表(長らく御無沙汰しました）

水野伺君(今月のｺﾙﾌ会でブービーをとり感激
にたえず），竹内君（永らく御心配かけまし

たが5/25･8:20a･m･,尿管結石雌覗に出産

しました。是以上結石の出来ぬ蝋を願って。

御希望の方には現物お見せします），加藤㈹
葛（ゴルフ会で初めて優勝させて頂きました）
武内君（中京TV｡ブリジストンレディスオープ

ンがお蔭様で無事終了しました），成I弧君（社

会奉仕委員長会議に出席させて頂きました），

久保|｢l君（瑞穂の加藤さん,昨I言lはおl1話にな

りました｡今後とも宜しくお願い致します）,加藤

佃ホームクラブ欠席しました），堀場君(6期連
統で儲古屋市獣医師会会長に選任されまして，

また御迷惑をおかけ致しました），大谷君（本

Hのスピーカーを紹介させて頂きます）,原君(誕

/|祝),浅井君(誕生祝)，黒須君(誕41祝)，小

林‘荷（夫人誕生祝），加藤緬蒋(溌締記念祝）
◇三輪幹事報告

l. 本日例会終了緯B鋤脚迦』会を行いますの

で即'侭役風の方は2F橘の間にお集り下さい。

2． ロータリーの友5月号がIliいております

のでお持ち帰り下さい。

◇成田次期社会奉仕委員長報告

本日は菊池委貝良が欠席ですので，代HI!と
して次期委員長の立場より報告いたします。

去る5月24日，市内RC社会奉仕蚕興隆会

議に私も出席いたしました。合同穫業は今年
度1人あたり3,000円で行ってまいりましたか

次年度は未定でこ．ざいます。当クラブは今年
度約72万円で活動いたしましたので，次年度
は二コより財源を増やしてより多く活動する
所存ですので御協力をお願いします。

又，桜の木湘僻により名古屋市本山市長か

ら，中国残研孤児援謹基金により高木理蛎艮

から各々感謝状を頂きましたのでここに御披
蝿いたします。

◇竹内会長挨拶

Tabuという少々くせのあるオーデコロン

があります。戦后の日本では色々のタブーと

いいますか御禁制が取り払われて「言論は自
由」， 「思想も自上I:1｣, 「結社も自由」他色
々な事柄が万蝋自由となって殆んどタブーは
なくなりました。

然し残っております数少ないタブーの中で
鍍大は『大衆を批判する』事でしょう。この
『大衆を批判』する噸は，法律，慣習的にも
禁じられているわけではありませんが，今1.1
程『大衆』という目･蕊が1幅をきかす時代はあ
りませんし，盲諭にしてもそうで知識人と称
する人々も自己の本心とは別に大衆の意向を
察知してものをいう空気が強い様に私には感
じられます。そしてこの『大衆の意見聖気』
というものはI.l.'"IIII者で殆んどの人は容易に
大衆の名で語り行動するわけです。一体『人
衆』という具象化されたものがあるのでし砿
うか。背，自III,博愛，平等のスローガンの
もと大衆運励のお手本の様なフランス‘龍命の
もたらしたものは（こう短絡に申し上げてよ
いかどうか）ギロチンでした。
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第2次大戦后にスペインのオルテガという

人が「大衆の反逆」という本を出して大衆批
、ﾄ11をしました。その中で『大衆とは自己懐疑

を持たない人々』が大衆であると定義してい
ます。つまり仮りに総理人l liであれ大学総踵
であれ企業の経営者であれ，疑いの心を持た
ないで何かをやっているとすればその人達の

『縮神的内容は矢張り大衆』という頓になり
ます。現代は産業第一主義の時代でその結果
は物質的幸福であります。従って高度成長は
幸福の象徴であり低成長は不幸，不安の始ま
りとなります。又民主主義と称して人々の間
の平等を主張いたします。只今国会で問題に

なっています“男女の雁用平等法案”の如き
もよくよく袴えてみますと奇怪な1丁柄が多う

ございます。

R1,nは或る意味で各職域の代表選手の様な
ものです。お互いに夫々のスペシャリティを

ノ|；かし合いながら何が本物かといった自己懐
疑を兇失わぬ様にしたいものです。それこそ

が『知識人』といえまし上う･
自己懐疑といえば鮫近私は例えば4way
testについても

1．真実かどうかと問われれば（何が真実
なんだろう）と問い

2．皆に公平かと問われれば（公平とか平
奪とは何をいうか）と問い
3．好意と友情を深めるかと問われれば

（そうした善意をいつまでもち得るか）
と問い返し

4． 皆のためになるかどうかと問われれば

（皆のためと称して自分のためを考えて
は居らぬか）と自己批判を投げかけてい

ます。

Ro1の方からお叱りを頂蛾するかもしれま
せんが一度位は批判と分析をする必要があり
ます。その上で猶RoCとしては額面通りに遂
行するの他にない事に行き当ります。

昨年度のIGFでのyouismは,日本流に申
せば「お蔭様で--Jの精神でし生う私同様に
梼様の中にも頼まれて止むなくしたんだとい
うお気持の方があるかも知れませんがRtnに
なった以上千種BCあればこそRhnとしての

今1 1の私があると虚心に内面の転換をして頂
きたいものであります。『自己懐疑』から転
じて『素直なるRtnへ』と申し上げて終りに
します。

◇講演

“音楽の楽しみ”

愛知県立芸大音楽学部長石井歓氏
（紹介大谷君）

私は，32年前にドイツのミュンヘン国立音
楽大学で作曲を勉強しました。この頃は今の
立派な駅の辺りもぽこぽこで， 日本人は私一
人でしたが，現在は800人から1000人位が
いるそうです。その後， 1年に1度位は外国
へ出かけます。私は音楽家ですから話の糸口
として，すべての方が音楽のことを話されま
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す。「モーツァルトの音楽はすばらしい。 」
などと。人体自分のIﾖの作III1家の話です。ア
メリカに行けば， 「アーロン・コプランはす
ばらしい。 」といいます。ソ連でミコヤンさ
んとお会いしたとき, ｢IIt界で一番演奏会数
の多い作曲家は誰か」と尋ねられ，私は，ベ
ートーベンだろうと思ったのですが， 「チャ
イコフスキー，つぎにプロコフィエフだ。 」
というのです。二人ともソ連の作曲家です。

' 1本では，半分位の人が， 「私は音楽はだめ
でね」といいます。そのくせカラオケなどで
歌っています。これは欺舞音IIIIを瞬くみた名
残でしェう。これからは外I別の人と話し合う
ときは， 日本の作曲家のことでも話すのがよ
いと思います。

しかし，日本の音楽蛎情も随分変ってきま
した。その一つに「お母さんコーラス」とい
うのがあります。全国で筒万人位のお母さん
が暇をみつけてコーラスをやっています。昔

は音楽は音楽，生活は生活で，音楽の「オ」
の字を知らなくても何ら関係がありませんで
したが，音楽というものがお母さん方を通じ
て家庭の中に入ってきて世の中が少しずつ変
ってまいります，

私は，作曲家としてはどちらかというと硬
派に属しておりますが，お母さんコーラスが

愛知県芸術選奨文化賞を貰われたときに「少
女のいる画集」という優しい女声合唱曲を作
りました。本日はこの中から「五月の娘よ」
を聞いていただきます。お嫁さんにそろそろ

いかせる頃の娘さんに対するお母さんの気持
をうたったものです。歌っているのはフラウ
エンコーア東海というアマチュアですっ120
人位で，なかなかうまくうたっています。

（文責大谷）
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◇次回例会（6月5日）

拙演 “ロータリーへの私の考え方”

森泰樹パスト。ガバナー

（紹介竹内君）

◇次々回例会（6月12日）
誠演 “イ・イ戦争について”

中日新聞社会部記者坂井克彦氏
（紹介三輪君）
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